

Manizales, 18 de abril de 2023

Frente a la situación presentada a esta hora en el Estadio Palogrande de Manizales durante el partido entre Once Caldas y Alianza Petrolera, la Alcaldía de Manizales se permite informar:

1. Faltando tres minutos para terminar el tiempo oficial, hinchas de la barra Holocausto Norte ingresaron a la cancha intentando agredir a los jugadores.
2. Los hinchas ingresaron a la cancha por las tribunas Norte y Oriental.
3. Un total de 19 personas resultaron lesionadas, 15 de ellas pertenecientes a la logística del evento, de los cuales tres fueron trasladados a centros asistenciales y se encuentran bien de salud. La Cruz Roja atendió a los demás lesionados en las instalaciones del estadio, entre ellos 4 hinchas.
4. Tres personas han sido enviadas al Centro de Traslado, por encontrarse en alto grado de exaltación.

Agradecemos su difusión.

**Unidad de Divulgación y Prensa.**  
**Alcaldía de Manizales.**